

Laurence de la Serna présidera la CCIG pour la seconde fois

14.04.2022, 10h20

1 minute

A l'occasion de l'assemblée générale de la Chambre de commerce, d'industrie et des services de Genève (CCIG), qui s'est déroulée mercredi, Laurence de la Serna a été élue à la présidence de l'institution.

L'administratrice déléguée de Jean Galley succédera à Gilles Rufenacht, qui reprend le poste de vice-président. C'est ainsi [la seconde fois](#) que Laurence de la Serna présidera la CCIG. Cette présidence tournante est conforme à la procédure annoncée par le comité lors de l'assemblée générale 2019. ('AGEFI)